
REQUERIMENTO
Nº 425/2012

                       
“Requer  ao  Executivo  um 
estudo sobre a possibilidade de 
inscrições  integradas  entre 
Esporte  e  Cultura  no  ato  da 
(re)matrícula escolar” 

Senhor Presidente,

Considerando  que  o  que  se  requer  neste  documento  seja  apenas  um  trabalho 
integrado, fruto de um planejamento entre secretarias; 
Considerando que Esporte, Cultura e Educação caminham juntos para a formação 
cidadã; 

Considerando que a Lei de Diretrizes e Bases da Educação (LDB) em seu artigo 34, 
fixa a utilização do contraturno (quatro horas de jornada ampliada) e que deve ocorrer 
gradualmente nos municípios;

Considerando que a  matrícula  integrada representaria  um imensurável  avanço na 
divulgação dos serviços prestados na área da Cultura e do Esporte para os pais, os 
maiores interessados em ocupar seus filhos no contraturno;

Considerando que tal “unificação” trará benefícios econômicos aos cofres públicos;  

Considerando que já existem projetos culturais e esportivos em andamento e o que 
se pretende é tão-somente organizá-los para que no ato da (re)matrícula (no ensino 
fundamental) os pais possam optar por um dos serviços e aproveitar a oportunidade 
para inscrever seus filhos; 

Considerando que a administração municipal traduz uma continuidade dos últimos 
quatro anos, adquirindo experiência no trato com a máquina pública;



É que: 
O vereador infra-assinado, nos termos regimentais em vigor, REQUER ao Exmº 
Prefeito, digne-se informar a esta Casa de Leis o que segue: 

1) Interessa  à  administração  propor  esse  planejamento  integrado  entre 
Cultura, Educação e Esporte? Em caso negativo, por que razão? 

2) É possível utilizar o período de férias para que as Secretarias se organizem 
para apresentar essa unificação de “matrículas” a partir do ano letivo de 
2013? 

3) Sendo  observadas  as  peculiaridades  de  cada  Secretaria,  é  fato  que  a 
formação  do  cidadão  é  objetivo  comum,  portanto  pode-se  esperar  da 
administração empenho na apresentação deste trabalho aos pais a partir do 
próximo ano letivo? 

     

São Sebastião, 08 de novembro de 2012. 

                                              Gleivison Gaspar
                                                Profº Gleivison
                                                     Vereador


